



学校だより

令和6年11月29日  
川北町立中島小学校  
校長 西田 真由美

# かかしま

運動会が終わり、あつという間に12月を迎える。朝夕の冷え込みが身に染みる時節となりました。校門のドウダンツツジの紅もより濃くなり、秋の深まりを感じています。子どもたちは、11月も充実した日々を送っていました。校内だけでなく、学校外での活動、地域の方との触れ合いの中で、子どもたちの素直で生き生きとした姿をたくさん見ることができます。

いよいよ12月、師走です。1年の締めくくり、子どもたちが寒さに負けず、「学校は楽しいな」、「みんなで頑張るよ」、「できるようになったよ」「もっとやりたい」「心もスマイルだよ」と思える日々となるよう取り組んでいきます。

1月の能登の地震、9月の豪雨災害、11月の地震といつがが起こるか予測できない今の時代です。安全に命を守る行動が行えるように、日々意識しながら過ごすよう学校でも継続した取組を行っていくいかなければならぬと感じています。地域の皆様、保護者の皆様、これからもいろいろな面でご理解ご協力をお願ひいたします。

## 11月1日(金)授業参観・学校保健委員会・学校公開

◆午前、午後とたくさんの方に参観ありがとうございました。

全保護者参加型による

学校保健委員会



元気サポート委員会による発表



家族でニコニコタイムを作ろう



中島地区の色々なことを知ることができて更に地域に愛着が湧いたし、子どもたちが堂々と発表や元気よくお店づくりに取り組んでいる姿を見て微笑ましく感概深かったです。ありがとうございました。(参加した方の感想より)

## 11月6日(水) 持久走大会

心配したお天気もスタート時には、青空となり気持ちよくスタートしました。  
今年は、コースを変えたことで、たくさんの声援の中、走りきることができました。  
温かい応援、本当にありがとうございました。



体育館で開会式



準備体操



1,2年生のスタート



先頭は、2年生の畠さんです



3,4年生のスタート



先頭は、4年生の森田さんです



3,4年生のスタート



5,6年生のスタート後、自然の中を走って行きます



たくさんの応援をありがとうございました。

先頭は、5年生の村本さんです。

## 各学年の活動紹介

今年も大勢の地域の方々のご協力により、学びを深めています。  
新しいことを知る楽しさ、一生懸命考える大切さを感じています。

<p>● 11月5日(火) 1,2年さつまいもほり</p>  	<p>● 11月6日(水) 柿出荷体験</p>  	<p>● 11月22日(金) 5年 SDGsについて(講師 日本海開発南さん)</p>  
<p>● 10月24日(木) 3年 柿収穫</p>  	<p>● 11月27日(水) 4,5,6年 弁護士によるいじめ予防講座</p>  	